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Sintesi della Riunione n. 11 del 21 marzo 2022  

Aggiornamento pratiche assegnate 

ConfsaLodi – istanza ex Legge 241/90 

Al momento non è pervenuta risposta da parte della D.G. Welfare.  

Esposto Asst Santi Paolo  

Nessun aggiornamento. 

USB/ Asst Santi Paolo e Carlo – Violazione deliberazione ORAC 16/2021 “requisiti di partecipazione 

concorso”  

Al momento non è pervenuta risposta da parte della D.G. Welfare.  

Segnalazione relativa a una società cooperativa sociale ONLUS   

La ATS Città Metropolitana di Milano ha avviato l’iter di verifica in merito alla segnalazione.  

Segnalazione da Fials Confsal Lodi e CGIL convenzione tra ASST Santi Paolo e Carlo e ASST di Lodi   

La trattazione è rinviata alla prossima seduta. 

Inosservanza da parte di Trenord S.r.l. degli obblighi di trasparenza e pubblicità di cui al D. LGS. 

33/2013 

L’Avv. Fantigrossi ribadisce che Trenord, seppur non soggetta a vincoli di cui al D.LGS 33/2013, è 

comunque soggetta agli obblighi del contratto di servizio con Regione e ai relativi flussi informativi 

tra cui quello del bilancio. Propone di informare il Consigliere Fumagalli che la documentazione 

richiesta ad ORAC può essere reperita sia in CCIAA che presso la Direzione Generale competente. 

L’Organismo concorda. 

 

Ulteriori segnalazioni Cuccia Onlus 

La trattazione è rinviata alla prossima seduta. 

 

Verifica finanziamenti regionali ASST Santi Paolo e Carlo – Servizi informatici aziendali 

La nuova pratica è stata trasmessa alla precedente relatrice.  
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Piano di attività 2022  

I gruppi di lavoro stanno procedendo con le audizioni e gli incontri. 

 

Comunicazioni del Presidente e Varie 

Il Presidente propone all’Organismo di adunarsi in presenza anche per le prossime sedute. 

L’Avv. Vivone comunica che è in fase di redazione l’approfondimento sull’accesso agli atti da inviare 

al Segretario Generale di Regione e alle amministrazioni del Sireg.  

In relazione alla rendicontazione relativa alle donazioni, L’Avv. Fantigrossi ritiene opportuno, in 

prima istanza, esaminare la documentazione pubblicata sul sito istituzionale di Fiera Milano.  

Il Presidente accoglie il suggerimento dell’Avv. Fantigrossi, richiedendo a quest’ultimo e al gruppo 

di lavoro sulle donazioni, di approfondire quanto presente sul sito della Fiera. 

L’Avv. Fantigrossi riferisce sull’incontro con Fondazione Etica; è emersa un’ipotesi di collaborazione 

in relazione alle pubblicazioni con inserimento di diagrammi, in amministrazione trasparente.  

 


